
576/AB XXIV. GP

Eingelangt am 09.03.2009

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Inneres

Anfragebeantwortung

Frau

Präsidentin des Nationalrates

Mag. Barbara Prammer

Parlament

1017 Wien

Die Abgeordneten zum Nationalrat Vilimsky und weitere Abgeordnete haben am 14. Jänner 2009 unter der Zahl 583/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Eheschließungen von Fremden in Österreich“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 5:

Derartige Statistiken werden nicht geführt.

Die Gesamtzahl der Eheschließungen in Österreich im Jahr 2007 ist dem Demographischen Jahrbuch 2007 der Statistik Austria zu entnehmen. Demnach haben im Jahr 2007 vor den Personenstandsbehörden in Österreich insgesamt 35.996 Eheschließungen stattgefunden. Bei 27.689 Eheschließungen waren beide Nupturienten österreichische Staatsbürger, bei 6.549 war einer der beiden Österreicher und bei 1.758 hatte keiner der Verlobten die österreichische Staatsbürgerschaft inne. Das statistische Zahlenmaterial für das Jahr 2008 liegt noch nicht vor.